

Jusqu'à huit heures, la messe solennelle fut chantée à dix heures par les RR. PP. Dominicains selon la pieuse tradition des deux Ordres jumeaux.

A deux heures après la récitation de la couronne franciscaine, les Vêpres solennelles furent chantées, puis dans un éloquent panégyrique, le R. P. Lefebvre nous montra les merveilles de la divine Sagesse réalisées en saint François.

Le soir, à sept heures et demie une nouvelle assistance se pressait à la cérémonie toujours impressionnante du Trépas de saint François. Après le sermon et les chants monastiques, quarante frères s'avancèrent pour recevoir l'habit séraphique des mains du R. P. Colombar, nouveau gardien du couvent de Montréal, et 40 novices de l'an dernier faisaient profession de la Règle du Tiers-Ordre.

Le dimanche suivant, la Fraternité des Sœurs donnait le même spectacle, les prises d'habit et les professions étant trop nombreuses pour avoir pu trouver place parmi les cérémonies de la saint François.

LA SAINT FRANÇOIS A FALL-RIVER. — Nos bien-aimés Tertiaires qui ont le bonheur d'être dirigés par un Fils de N. P. S. Dominique, se sont préparés avec la ferveur qui les caractérise, à célébrer dignement la fête de leur Père saint François. La messe a été chantée à leur intention. A la réunion, ils ont eu le bonheur d'entendre le Panégyrique du bienheureux Père et de voir de nouveaux membres entrer dans leur famille par la vêtue et par la profession.

LE TIERS-ORDRE A QUÉBEC. — La Fraternité de Québec a eu sa visite annuelle. Elle se fait tous les ans à une époque fixe ; vers le fin de septembre et les premiers jours d'octobre, enclavant dans sa durée la solennité de N. S. P. S. François. Disons, en passant, que cette régularité favorise beaucoup les exercices. Ceux qui veulent y assister s'y préparent. Ils viennent des paroisses voisines et quelquefois de loin pour en profiter. Le P. Visiteur a rencontré une Tertiaire du Lac St-Jean. Elle vient tous les ans faire sa reddition de compte. Elle n'est pas riche. Toute l'année elle économise pour payer les frais du voyage. "C'est pour moi, disait-elle au P. Visiteur, une douce satisfaction de me trouver réunie avec mes Sœurs en saint François, et avec